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Aos quatro dias do mês de outubro de 2021, às 13hs30min, por videoconferência, u�lizando a plataforma
Google Meet, par�ciparam da reunião os(as) Professores(as): Ana Paula Myszczuk, Anderson Catapan,
Antonio Oliveira, Hilda Alberton de Carvalho, Ivan Carlos Vicen�n, Isaura Alberton de Lima, Maria Lucia
Meza, Rogerio Allon Duenhas, Simone Aparecida Polli, Vanessa Rasoto; e as(os) representantes discentes:
Alana Figueiredo Pontes, Daniele Minozzo. Na ocasião, informou-se e deliberou-se o seguinte: 1.
Informes: A professora Hilda iniciou os informes destacando que o processo de avaliação do programa
está parado devido ao mandado de segurança que foi aberto, posteriormente, informou que no dia 28/09
aconteceu uma reunião junto à PROPPG em uma conversa aberta, após isso relatou que os problemas
que estão acontecendo com o sistema acadêmico da UTFPR, foram pautadas nessa reunião, após isso,
passou a palavra ao professor Rogerio, que iniciou sua fala relatando que a prova do processo sele�vo em
convênio ao Ministério da Saúde foi aplicada na sexta-feira passada (01/10) e os inscritos ficaram dividido
entre 14 candidatos na linha de governança pública e 5 na de polí�cas públicas; a previsão, é de que o
resultado seja publicado amanhã (05/10). Com relação ao outro processo sele�vo, ele ainda encontra-se
junto ao jurídico da UTFPR. A professora Hilda indicou que o processo está há dez dias no setor
responsável. Discu�u-se a possibilidade de um dos textos do processo sele�vo ser em Inglês. A professora
Maria Lucia Meza comenta que, em teoria, o aluno de mestrado já deveria ter o conhecimento em inglês,
por isso, não vê problemas. O professor Ivan Carlos expressa que o regulamento do programa exige a
proficiência apenas ao fim do primeiro ano, então, pode ser problemá�co cobrá-la junto à prova. As
representantes discentes Alana Figueiredo e Daniele Minozzo, concordam com a professora Maria Lucia.
Após a con�nuidade das discussões, definiu-se que apenas o texto da biografia será em inglês, não
havendo necessidade de uma pergunta e resposta em inglês. Retomando as informações do Edital, o
professor Rogerio Allon informou que houveram 31 inscritos no processo sele�vo, sendo que apenas 19
fizeram a prova; pois, alguns dos inscritos cancelaram e outros não eram funcionários do ministério.
Reiterando o que foi destacado anteriormente, o professor Rogerio informou que foram 14 candidatos na
linha de governança pública e 5 na de polí�cas públicas, sendo assim, houve um desbalanceamento nas
linhas e vagas em aberto. O professor Antonio sugere que, se proponha aos alunos que se classificarem
na primeira etapa e não estejam entre os dez primeiros (que é o número de vagas por linha), se
inscrevam em outra linha de pesquisa. 2. Revisão do termo “turmas subsequentes” no tópico Art.40 do
Regulamento do Programa: A professora Hilda recebeu dos representantes dos alunos a sugestão de
alteração do termo supracitado também para os seminários de tese. A representante discente Daniele
sugere que altere a obrigatoriedade do número de créditos para deixar os dois seminários com o mesmo
peso. O professor Antonio comenta que, caso ocorra essa alteração esse crédito faltante deveria ser
aplicado em outra a�vidade; ademais, salienta que os alunos de doutorado realizam tanto o seminário de
boas prá�cas, quanto o seminário de tese, o que não acontece com os alunos de mestrado, ou seja, os
seminários possuem pesos diferentes. A proposta do professor Antonio foi aprovada pelo colegiado. 3.
Pedido de Reingresso do Aluno Gerson Luis de Almeida Lobo para defesa de dissertação: O pedido foi
aprovado pelo colegiado. 4. Edital de credenciamento de professores: O ponto de pauta iniciou-se em
uma discussão sobre a necessidade do número de vagas que serão abertas no novo edital de
credenciamento. O professor Antonio reforça a necessidade de se abrirem o número de vagas em acordo
com o total de número de professores permanentes, bem como, manter também a equidade com as
linhas de pesquisa. A professora Hilda destaca que a decisão das reposição dos três professores já foi
tomada na reunião de maio, cabendo desta forma a definição do perfil das vagas. A professora Simone



reitera a questão da equidade com as linhas de pesquisa, lembrando que já faz alguns anos que a linha
trabalha com menos docentes e que, recentemente, ocorreu a saída de três professores do quadro de
professores permanentes: Ricardo, Décio e Maclovia. A professora Maria Lucia Meza sugere que a
discussão aconteça numa comissão específica para o tema, a qual estudará as necessidades do programa.
O professor Ivan Carlos Vicen�n também sugere a criação de uma comissão específica para a discussão.
Após as duas sugestões, a professora Simone pergunta se a comissão irá definir o perfil das três vagas ou
apresentar o estudo; Foi dito que uma das vagas deveria ser na área PUR. O professor Rogerio indica
como proposta de encaminhamento, que, uma vaga já deve ser pré-definida para o PUR e as demais
vagas deveriam ser discu�das na comissão supracitada. O professor Anderson concordou com a proposta
de encaminhamento. A professora Ana Paula pergunta se a vaga específica para o PUR já será
encaminha à comissão de credenciamento para confecção de edital de credenciamento. O
encaminhamento foi aprovado pelo colegiado. O professor Ivan solicita que os responsáveis enviem o
edital de credenciamento para todos os professores, assim que for desenvolvido. Com relação a
composição da comissão, o professor Ivan Carlos sugere que seja anunciado no grupo do whats’app do
colegiado para consultar quem deseja par�cipar da comissão. Após essas propostas de encaminhamento,
a reunião deu-se por encerrada.
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